
 

 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DEPARTEMENTAL DE L’INDRE DE 

KARATE DU 18 OCTOBRE 2022 

 

 

Sont présents : 

Rolland BROC  (KCC)  5 voix  , 

David LAKHFIF du KARATE DO  DE CHABRIS 1 voix  

Denis POIGNAULT  du club KARATE CLUB LEVROUSAIN 1 voix 

Bao N GUYEN (USP KARATE)  3 voix 

Mélissa PAUDAT de SHORYU36 CLUB ARDENTES 3 voix 

Philippe CARCAT ( pouvoir de Christiane RIVIERE) de US LA CHATRE KARATE 2 voix 

Samuel HUYGHE de SHOTOKAN KARATE LE BLANC 2 voix 

17 voix sur 30 sont représentées soit la majorité absolue 

Patrick BETANT du KARATE CLUB ARGENTON s’est excusé 

Negema NAUBRON GHEYIEL ainsi que Karim BOUZID du club d’ISSOUDUN sont présents ainsi 

du Vanessa NAVARRO membre du comité départemental, Nicolas GIRARD membre du 

comité départemental et responsable de la commission d’arbitrage 

Invités : 

Richard DE ZAN responsable des grades et représentant de la ligue 

Aurélien PAUDAT absent pour raisons professionnelles 

Le Trésorier du Comité Jean Pierre ROUILLER est présent ainsi que Marie Josèphe BRO 

RODDE secrétaire du Comité départemental  

 

Jean Pierre ROUILLER présente le power point et la liste des différents points qui vont être 

examinés 

Le vote ne porte pas sur des personnes et peut avoir lieu à main levée. 



Aucun refus aucune abstention à la suite de la proposition du président de vote à main levée 

tout le monde est d’accord. 

Début de séance à 19 heures30 

RAPPORT MORAL 

Objectif du Comité : atteindre 800 licenciés comme en 2018, A ce jour pour la saison 2022-

2023 on a 476 inscrits pour 13 clubs 

Le bilan 2021-2022 reste positif avec le retour au plein entrainement et grâce au maintien du 

lien entre les présidents et les adhérents pendant la période de pandémie. Le travail des 

clubs doit être salué. 

On note 37 % de nouveaux adhérents et une majorité de séniors 

 Le rapport d’activité est présenté par Jean Pierre ROUILLER en raison de l’absence 

d’Aurélien PAUDAT. 

A eu lieu le 24 octobre 2021 la coupe de l’Indre KATAS et KUMITE à CHATEAUROUX et le 20 

février 2022 le championnat de l’Indre à ISSOUDUN 

9 Clubs ont participé au Tour de l’Indre des sports, bonne participation dans de nombreux 

clubs 

La formation DAF et DIF a été organisé au KCC avec l’aide de la Fédération le 3 avril 2022. 6 

candidats ont obtenu le DIF. 

Pour la nouvelle saison, la Fédération demande le nombre de participants. A ce jour 2 

candidats à ARDENTES et 2 à DEOLS.  

Bao NGUYEN va envoyer la liste des candidats pour l’AFA 

RAPPORT FINANCIER 

L’exercice 2021-2022 se termine avec un excédent de 6000 € qu’il faut relativiser en raison 

d’aides exceptionnelles reçues pendant l année sportive .Autrement le budget aurait été  en 

équilibre. 

Nouvelle dépense et nouvelle recette : les passages de grades en club et en comité. 

Sur les 50 € versé par le candidat, 10 € vont à la fédération. 

Le détail de la comptabilité est consultable par tous les membres du comité directeur et 

présidents de club dument habilités. 

RAPPORT SUR LES PASSAGES DE GRADE 

Richard de ZAN expose qu’une réunion d’information sur la réglementation CSGDE a eu lieu 

le 10 novembre 2021 à la maison des sports et 3 passages ont été organisés et 10 juges ont 

été convoqués. 

90 % de réussite moyenne d’âge 51 ans 



Richard de ZAN remercie les juges pour leur participation et leur investissement. 

Pour cette année, 2 passages seront organisés et tous les dossiers d’inscriptions seront 

envoyés à l’adresse du comité départemental « Maison des sports  89 allée des Platanes 

36000 CHATEAUROUX » Aviser par mail Richard de ZAN de l’envoi du dossier .  Faire 

attention à ce que les dossiers soient complets. 

Le passeport ne doit pas avoir plus de 8 ans 

RAPPORT SUR LA COMMISSION D’ARBITRAGE 

Nicolas GIRARD expose que le département s’enrichit de 4 nouveaux jeunes arbitres et que 3 

ont participé aux concours nationaux du jeune arbitre. 

Participation au concours de la meilleure vidéo de la promotion de l’arbitrage avec l’aide 

d’Aurélie PELE. Victor GIRARD a représenté la ligue du centre Val de Loire et a gagné le 

concours national. La vidéo est sur le site de la fédération. Félicitations à lui. 

Il y a eu 2 stages d’arbitrage départementaux un de combat à CHATEAUROUX et un de Kata 

au BLANC 

La coupe de l’Indre PPB a été réalisé sous la direction de Richard de ZAN . Pour le 

championnat de l’Indre Nicola GIRARD a demandé la participation d’arbitres extérieurs car 

nos arbitres sont tous jeunes. 

Les personnes qui veulent venir aider pour la tenue des ordinateurs sont les biens venus. 

Le président a envoyé un appel à candidature 

Le 30 octobre 2022, Aurélien PAUDAT ne sera pas là pour la coupe de l’Indre 

Cette année il est prévu un stage de kata dans un autre style, par Jean Luc DELAUNAY. Date 

non définie , le budget ne sera pas énorme . Un stage kumité est également prévu.  Il est 

prévu de participer aux différentes compétitions et concours d’arbitrage. 

David CHEREAU a démissionné de son poste de responsable régional, c’est Aurélie PELE qui 

prend la suite. Elle ne sait pas si elle aura la capacité juridique pour continuer. 

Possibilité d’ouvrir le stage de Jean Luc DELAUNAY aux ceintures noires dès le 1er DAN. 

A partir de la saison 2023 2024, les arbitres ne pourront plus « coacher » sur leur territoire. 

RAPPORT SUR LES STAGES DEPARTEMENTAUX 

David LAKHFIF regrette qu’il y ait si peu de 5ème DAN  et propose de faire faire un stage  de 

combat par Ilona GIRARD 2 stages de compétitions par Andréa MAZZONNELO  

Vote sur les rapports moral, d’activité et sur le rapport financier : 

Les 7 présidents présents ou représentés ont voté  POUR à l’unanimité et donne quitus au 

comité pour la gestion de l’année sportive 2021-2022 

 



 

Prévisionnel 2022-2023 

Rien de particulier  

Le détail du prévisionnel est consultable par tous les membres du comité directeur et 

présidents de club dument habilités. 

 

 

Questions diverses 

Aucune question diverse n’a été reçue par le Président avant l’assemblée. 

Il a été décidé en comité que chaque club qui organise un stage gratuit recevra une 

participation de 200 €. Il lui sera demandé un compte rendu de stage  

Il est demandé aux clubs de fournir leurs informations pour qu’elle soit mise sur le site du 

comité départemental 

Bao NGUYEN a indiqué que le site ne fonctionnait pas pour la demande de passeports et 

qu’il serait amené à faire une demande financière pour des déplacements en Belgique ou 

ailleurs, demande déjà formulée l’an dernier à  laquelle le comité avait indiqué que toutes 

les demandes seraient examinées  

Karim BOUZID regrette le manque de cohésion entre les clubs et souhaite remotiver les 

jeunes. 

Rolland BROC demande à Karim BOUZID de formaliser sa proposition et de lui envoyer  

David LAKHFIF souhaiterait qu’il y ait une formation pour encadrer les petits de 5 ans à 7 ans 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôture la séance à 21h 20 et invite les participants 

à partager le verre de l’amitié 

 La secrétaire                                                                                   le Président 

                      Rolland BROC 

 

                                 


